

Wir trauern

Am 03. Dezember verstarb unser langjähriges Parteimitglied Josef Bachmann im Alter von 90 Jahren. Dieser engagierte sich lange Jahre als Gemeinderat und Ortssprecher von Ranna in der Kommunalpolitik. Schatzmeister Manfred Stefandl hielt eine kurze Trauerrede und legte, zusammen mit Geschäftsführer Harald Meisel, einen Kranz nieder.

JU Bowlingturnier

Am 24.11.12 trafen sich Teams aus allen Ecken des JU Landkreises Amberg -Sulzbach und bowlten in der Bowlingwelt in Amberg um die Wette. Der Ortsverband Auerbach war mit zwei Teams beteiligt. Insgesamt nahmen über 50 Mitglieder der JU teil. Team Auerbach 1 verpasste mit 932 Punkten nur knapp das Treppchen und erreichte einen hervorragenden vierten Platz. Team Auerbach 2 kam immerhin auf Rang 7 von 10 Mannschaften. Erster wurde die JU Gebenbach mit 1071 Punkten.

Unsere nächsten Termine:

Der nächste „Stammtisch der Schwarzen“ findet am Freitag, 28.12.2012 um 19:00 Uhr in der „Kleinen Kneipe“ statt. Bitte bei Geschäftsführer Harald Meisel anmelden (Tel. 4675 oder per Mail: hemei@gmx.de)

Brandaktuell noch der Hinweis auf den Neujahrsempfang des CSU-Kreisverbandes Amberg-Sulzbach; dieser wird nämlich am 13.01.2013 ab 11:00 Uhr im Foyer der Helmut-Ott-Halle in Auerbach mit Bundesministerin Ilse Aigner als Gastrednerin stattfinden!

JU Auerbach Nikolaus besucht JU Bayern Landesvorsitzende

Auf der Weihnachtsfeier der Jungen Union Amberg Sulzbach am 14. Dezember in Fünried war die JU Auerbach mit zahlreichen Mitgliedern vertreten. Highlight der Feier war der Besuch der Bayerischen JU Landesvorsitzenden, Katrin Albsteiger, die sich in letzter Zeit mit ihrem Vorstoß zu einer CSU Mitgliederbefragung zum Thema Studiengebühren, ihrer Verteidigung des Betreuungsgeldes und dem Schuldenberg Empfang für den Berliner Bürgermeister Wowereit einen Namen gemacht hat.



„Zufälligerweise“ waren auch Bischof Nikolaus (JU Vorsitzender Patrick Lehner) und Krampus (Stv. Vorsitzender Markus Neukam) der JU Auerbach vor Ort, sodass Albsteigers Taten gebührend gewürdigt werden konnten.

Für beide war der Auftritt vor der Landesvorsitzenden eine willkommene Abwechslung zu den normalen Nikolaustermeninen im Rahmen der Nikolausaktion am 05. und 06. Dezember in Auerbach.

Diese lief übrigens so gut, dass bei 6 Teams kein einziger freier Termin mehr verfügbar war. An den Abenden danach waren noch zahlreiche Vereinstermine und der Besuch der Bergwerksweihnacht auf Maffei angesagt.

Der Spendenbetrag der letzten Jahre kann auf jeden Fall wieder aufgebracht werden. Ziel ist heuer die Förderung der Jugendarbeit der Stadt Auerbach.